

### **Jefe/a de Calidad y Medio Ambiente. Toledo**

Seleccionamos para grupo industrial con una larga y sólida trayectoria en el sector del metal y con fuerte presencia en mercados internacionales.

#### **Funciones:**

En dependencia del Director Ejecutivo liderará un equipo de tres personas.

Garantizar la aplicación del Sistema de Calidad y M.A.

Revisar los documentos del Sistema de Calidad y M.A.

Aprobar los indicadores y objetivos de Calidad y M.A.

Elaborar los procedimientos de calidad.

Verificar la aplicación y cumplimiento de los procedimientos de calidad.

Elaborar las revisiones del Sistema de Calidad y M.A.

Solucionar las no conformidades y las reclamaciones de clientes.

Liderar las auditorias de proceso y de productos.

Participar en las auditorias de clientes. Homologar/auditar proveedores.

Verificar la aplicación de especificaciones técnicas.

Verificar el seguimiento y control de acciones correctivas.

Gestión de laboratorio de ensayo de materiales.

Coordinador de soldeo.

Supervisión del trabajo de los técnicos de calidad

Asesoramiento técnico proceso comercial desde el punto de vista normativo, reglamentario y de calidad.

Asesoramiento técnico pre y post venta a clientes. Asesoramiento técnico proceso de compras.

Participación directa en el departamento de I+D+i en el grupo de trabajo, trabajando activamente en proceso de diseño y desarrollo de nuevos productos, coordinando la selección de materiales, asesorando en los requisitos reglamentarios y normativos de aplicación, estudiando dossiers (certificados CE, informes de ensayo, caracterización de materiales, etc.)

Gestión de Organismos Notificados de Certificación y Laboratorios Acreditados.

Coordinación con el Departamento de PRL para la aplicación de las normas que competen a su área.

**Características:**

#### REQUISITOS IMPRESCINDIBLES

Grado/Licenciatura, ingeniería o similar.

Inglés a nivel B2 certificado

Experiencia de al menos 5 años en áreas de gestión y control de calidad dentro del sector metalúrgico, o similar, como Jefe/a del departamento y experiencia en gestión medioambiental.

Experiencia en implementación e integración de sistemas de gestión ISO 9001 – ISO 14001.

Experiencia en control de calidad de piezas en entorno industrial del sector metalúrgico.

Experiencia en manejo de equipos de control y medición e interpretación de planos.

Disponibilidad para viajar periódicamente a Madrid, Valencia.

#### REQUISITOS MUY VALORABLES

Experiencia en el sector de transformación de acero y/o galvanizado.

Experiencia en control de calidad de productos perfilados.

Formación en PRL, a nivel de técnico medio o superior.

Experiencia en Gestión de Organismos Notificados de Certificación y Laboratorios Acreditados.

#### REQUISITOS VALORABLES

Experiencia en manejo de equipos de ensayos mecánicos (tracción) y químicos (espectrómetro).

Manejo de AutoCAD a nivel de consulta.

Experiencia en gestión, presentación, solicitud de programas de ayudas y/o subvenciones a empresas.

Conocimientos de manejo de ERP.

#### REQUISITOS PERSONALES

Persona de gran capacidad de trabajo y responsable.

Acostumbrada a trabajar en equipo.

Resolutiva, empática, con ganas de trabajar en un buen ambiente laboral y con mucha iniciativa.

**Se ofrece:**

Incorporación inmediata y contrato fijo.

Empresa de prestigio internacional, líder en su sector de actividad.

Retribución competitiva (fijo + variable) según valía.